VERSION

Queridos Kim y Alex:

Disculpad que haya tardado en contestar después de la conferencia de la semana pasada pero es que he estado bastante atareada.

Ante todo, quería agradeceros una vez más vuestra labor con mis alumnos de Nueva Caledonia. Todo lo que compartimos fue interesantísimo y les será de gran utilidad para comprender mejor lo que está pasando en Chile.

Ahora nos disponemos a poner por escrito lo que nos transmitiste en una página web dedicada al intercambio. Para daros un ejemplo de lo que solemos hacer, aquí tenéis <u>un enlace hacia la conferencia en la que Kim</u> participó con su clase en 2018.

Si no es demasiado pedir, me gustaría que los alumnos que no tuvieron tiempo de plantear su pregunta pudieran ponerse en contacto por escrito contigo, Alex, y que les contestaras brevemente. Solo serían unas tres o cuatro preguntas más. De no tener más tiempo que dedicarnos, lo comprenderé perfectamente y os quedaré sumamente agradecida por lo que ya habéis hecho.

Kim, solo decirte una vez más que estuviste estupenda. Estoy segura de que tu trayectoria ejemplar será una fuente de inspiración para quienes te escucharon el jueves pasado. Sin tu generosidad nada de esto habría podido ocurrir.

Un fuerte abrazo a los dos de una profesora eternamente agradecida,

Natalia

P.D.: ¿Os importaría si para amenizar la página web pusiéramos una foto vuestra? Si os pudierais sacar una juntos delante de la Pontificia Universidad Católica de Chile sería fantástico.

--

Natalia Ramón Leblanc Profesora de español Nueva Caledonia